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Сушкова О.В.
Гражданско-правовые проблемы саморегулирования субъектов на рынке цифровых финансовых активов
Автором рассматриваются не только цифровые финансовые активы как объекты гражданского права, но и правомерность их оборота специ-

альными субъектами цифрового рынка. Подчеркивается, что статус оператора информационной системы приравнен к статусу депозитария как 
специализированного субъекта рынка ценных бумаг (РЦБ). Однако требований к обязательному членству в саморегулируемой организации (СРО) 
не предусмотрено. Другим субъектом, деятельность которого обеспечивает правомерность сделок с цифровыми финансовыми активами, является 
оператор обмена цифровых финансовых активов. При этом требования о членстве в СРО также не предусмотрено, хотя их деятельность сравнима с 
деятельностью брокеров или дилеров на финансовых рынках. 
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Civil Law Issues of Self-Regulation of Subjects on the Digital Financial Assets Market
The author examines not only digital financial assets as objects of civil law, but also the legality of their circulation by special subjects of the digital market. It 

is emphasized that the status of an information system operator is equated to the status of a depository as a specialized subject of the securities market. However, 
there are no requirements for mandatory membership in a self-regulatory organization (SRO). Another entity whose activities ensure the legality of transactions 
with digital financial assets is the operator of the exchange of digital financial assets. At the same time, the requirements for membership in SROs are also not 
provided, although their activities are comparable to the activities of brokers or dealers in the financial markets.
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